
Prezado Radioamador Labreano, 

No próximo dia 22 de fevereiro de 2025 teremos mais uma eleição para a diretoria da 
LABRE – DF. 

Estão concorrendo 2 chapas, a seguir: 

Chapa 1 

 

Presidente: Gustavo de Faria Franco – PT2ADM 

Vice-Presidente: Noel Schechtman – PT2ND 

Chapa 2 

Presidente: Martin Federico Osvaldo Butera Almenara Moura da Silva – PT2ZDX 

Vice-Presidente: Vamberto Pereira Souto – PT2ASR. 

 

Nós da chapa 1, temos um membro da atual diretoria, Gustavo – PT2ADM e um mais jovem 
que vem para trazer a sua juventude e conhecimentos, Noel – PT2ND. 

Noel e eu somos radioamadores associados à LABRE- DF já faz mais de 20 anos, tendo 
participado de várias administrações anteriores, e em diferentes posições, tanto na área 
executiva, como no Conselho Deliberativo. 

Uma coisa é clara, a LABRE-DF não é um clube de radioamadores, mas sim, é a entidade 
representativa do radioamador do Distrito Federal, a abrangendo também uma grande 
parte de nosso entorno. 

Ela é ligada diretamente ao Conselho Diretor da LABRE Federal, onde tem apoiado bastante 
este conselho e recebido o seu apoio também. 

Conseguimos logo no início de nossa gestão reativar o Conteste Brasília, que é o conteste 
mais antigo do Brasil, e que ficou parado por uns 6 anos. E este tem melhorado de ano a 
ano, com os resultados muito rápidos e com as entregas das placas para os primeiros 
colocados bem rápido também. E pode ser verificado nas fotos dos últimos premiados na 
página da LABRE-DF –  https://labredf.org.br/ . 

Nossa página está no ar sob a responsabilidade do radioamador Paulo Galvão-PT2PAG, que 
tem solicitado matérias dos radioamadores locais. 

Temos mantido o contato com a ANATEL através dos responsáveis pela área diretamente 
ligada aos interesses do radioamadorismo, onde temos um excelente relacionamento, e 
sempre conseguido resolver as demandas de radioamadores que nos procuram. 

Em parceria com a LABRE Federal reativamos a estação de rádio das duas entidades, e hoje 
temos uma estação compartilhada de primeira qualidade técnica. Onde os radioamadores 
associados da LABRE-DF podem operar nas mais diversas modalidades, fonia, telegrafia e 
modos digitais, com antenas para todas as bandas. Operando pessoalmente ou 
remotamente. 

Já programamos para fazer este ano a participação da LABRE-DF no Conteste Brasília da 
nossa estação. 

https://labredf.org.br/


Temos participado de todos os contestes de rádio nacionais e vários internacionais com o 
indicativo de chamada PT2AAA. 

Inclusive já solicitamos o nosso DXCC, que já está a caminho. 

A administração da LABRE-DF precisa e muito da participação ativa dos radioamadores 
locais, para que juntos possamos fazer uma entidade bem forte, e com pessoas que fazem 
o radioamadorismo nas suas diversas modalidades, podemos ter uma entidade com 
representatividade muito mais abrangente, e atendendo a todos os segmentos que o nosso 
hobby permite. 

Retomamos outra ação que já foi tradicional na LABRE-DF, que é a já novamente tradição 
mensal, que é a Operação Fumaça, que tem sido registrada por fotos, vídeos e com relação 
de participantes. 

O bureau de QSL da LABRE-DF está em perfeito funcionamento, com remessa e 
recebimento de cartões internacionais e nacionais. Inclusive sempre estamos ajudando ao 
bureau da LABRE Federal na separação dos cartões que chegam, para que possamos 
sempre ter os cartões que são destinados aos nossos associados e chegando mais rápido 
às suas mãos. 

Estes cartões estão disponibilizados na nossa sala em porções separadas pela última letra 
dos seus indicativos, e tem funcionado perfeitamente. Todos associados que precisam de 
seus cartões têm nos procurado, e os retirados. 

A LABRE Federal que é a proprietário do imóvel onde se encontra a nossa sede tem dois 
funcionários em tempo integral. Sempre que alguém vai à LABRE-DF, tem procurado junto 
a eles o que precisam e sempre tem a sua necessidade resolvida. 

Se há alguma necessidade eles nos procuram por telefone a resolvemos o que for 
necessário. 

A gestão do quadro associativo é feita por um sistema que está funcionando perfeitamente, 
tanto para acesso por celular ou computador, onde cada associado com seu login e senha 
faz acesso e resolve tudo que necessita, bem como registra os seus cartões QSL para 
serem enviados para outros estados e países. 

Nós pretendemos dar continuidade às nossas ações com ampliações de procedimentos e 
com a adesão de novos colaboradores melhorar mais anda todos os serviços da nossa 
LABRE-DF. 

O que tem nos causados espanto, é que o representante da Chapa 2 fez parte do grupo da 
atual gestão todos estes anos, e nunca veio falar conosco para fazer alguma coisa diferente 
do que estava sendo feito, e nem dar uma ideia de uma coisa nova a ser implementada, ou 
aprimorada. 

Queremos contar com o seu apoio, com o seu voto e com a sua confiança, pois 
trabalhamos pela nossa entidade pelo prazer de levar sempre o nome de nossa LABRE-DF 
mais alto, sem medir esforços de qualquer espécie. 

 

Gustavo de Faria Franco – PT2ADM 

Noel Schechtman – PT2ND 

 



 


